



Albert-Ludwigs-Universität Freiburg . 79085 Freiburg

An die
Vorsitzende und die Mitglieder
der Evaluierungskommission Freiburger Sportmedizin

per Email

Wissenschaftliche Erkenntnisse über die Arbeit der Abteilung
Rehabilitative und Präventive Sportmedizin des
Universitätsklinikums Freiburg , insbesondere wissenschaftliche
Erkenntnisse über Dopingforschung und -aktivitäten an der
betroffenen Abteilung

Sachstandsbericht der Evaluierungskommission

Sehr geehrte, liebe Frau Kollegin Paoli,
sehr geehrte Herren Kollegen,

vor dem Hintergrund der jüngsten Berichterstattung zu Doping in Deutschland seit 1950 muss ich die von meinem Vorgänger eingesetzte Evaluierungskommission Freiburger Sportmedizin um Berichterstattung bitten. Seitens des Bundesinstituts für Sportwissenschaft ist am Dienstag, den 06. August 2013, eine Studie mit dem Titel „Doping in Deutschland von 1950 bis heute aus historisch-soziologischer Sicht im Kontext ethischer Legitimation“ publiziert worden, die von Forschergruppen der WWU Münster und der HU Berlin erarbeitet worden ist.

In dieser Studie werden an mehreren Stellen Aktivitäten der Abteilung Rehabilitative und Präventive Sportmedizin des Universitätsklinikums Freiburg, insbesondere unter der Leitung der Professoren Reindell und Keul, diskutiert und präsentiert. Diese Aktivitäten im Bereich der Forschung zu leistungssteigernden Substanzen liegen alle im Zeitraum von 1970 bis in die 90er Jahre.

Ich muss davon ausgehen, dass die Evaluierungskommission Freiburger Sportmedizin über entsprechende Kenntnisse dieser Forschungsaktivitäten verfügt, und benötige umgehend Aufklärung über die erarbeiteten Erkenntnisse seitens der Kommission.

Aus diesem Grunde lade ich die Vorsitzende und die gesamte Kommission am Dienstag, 10. September 2013, von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr nach

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Der Rektor

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Tel. 0761/203-4315/16
Fax 0761/203-4390

rektor@uni-freiburg.de
www.uni-freiburg.de

Aktenzeichen:
7731.1

Freiburg, 09.08. 2013

- Freiburg ein, um einen Bericht über die Arbeitsergebnisse in Empfang zu nehmen.

Die Einladung muss umgehend erfolgen, da seitens des Landtages von Baden-Württemberg zwei Anfragen vorliegen, die ohne einen detaillierten Sachstandsbericht zu den bisherigen Arbeitsergebnissen der Evaluierungskommission der Freiburger Sportmedizin nicht beantwortbar sind.

Mit der Bitte um Verständnis für den Zeitdruck und den besten Grüßen

Ihr



Professor Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer

Rektor